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CORRINE爸發言稿： 

真是很抱歉，因為我有高血壓的問題，擔心自己發言會太激動血壓無法控制，所以寫

了我自己的感想，希望主持人可以代為轉達。 

 

我今年 65歲，我已經做阿公了，我有三個孩子，其中老大是同志。我的家庭很歡喜也

很快樂，我的老二、老三都結婚生子了，只剩老大沒有結婚，但是她有一個伴侶也已

經有一個孩子，沒有結婚只是因為法律沒通過，不是因為不想結婚。三個小孩都已經

有家庭了我很高興，三個小孩都是一樣幸福，我很希望法律能趕快讓我的孩子也可以

結婚，讓法律也可以保護她的家庭，讓我們家可以更安心。 

 

每一個家長都是愛孩子的，我是在小孩高中的時候察覺孩子別人不一樣，我花了很多

時間查書，確認同性戀就是性傾向偏向同性，與疾病沒有關係，我就放心支持她。我

太太則是看見孩子有很適合的對象，兩個人也長長久久走下去，就放心，也希望她們

在一起那麼久了趕快生個小孩，這樣比較熱鬧。孫子出生以後，他們也常常回來，母

親節、過年也一起過，4個孫子玩在一起非常熱鬧，看到兒孫這麼高興，就是我做阿公

的快樂。 

 

我的孩子告訴我，她們的家庭很需要這個法案通過，我愛我的孩子，也愛我的孫子，

我三個小孩的家庭沒什麼不一樣，為什麼有一個沒有辦法結婚？希望法案可以趕快通

過，讓我老大也可以結婚，大家能安安心心、快快樂樂地過日子。 

 

 

我們一家三代同堂一起上街支持同志人權 


